



**Spendenscheck** für „Geisenheimer Kinder in Not“: „Dieser Betrag geht direkt an Geisenheimer Kinder, die vielleicht nicht so gute Chancen hatten wie ihr“, versicherte Bürgermeister Christian Assmann und zeigte sich positiv überrascht über die Großherzigkeit der beiden Gründerpreisteams „LUVAQ“ und „Allcare“ der Internatsschule Hansenberg aus Geisenheim. Der Sprecher des Siegerteams LUVAQ, Timo Samson, übergab mit den 450 Euro dem gemeinnützigen Verein „Geisenheimer Kinder in Not“ die Hälfte des Geldes, das sie als Spende im Rahmen der NASPA-Förderung für den Dt. Gründerpreis gewonnen hatten. Das Team LUVAQ möchte damit, so Malin Zeitter und Tara Urbach, seinen Dank an die Unterstützung der Stadt und der Hochschule Geisenheim ausdrücken und zugleich Kindern in Geisenheim helfen. Das Foto zeigt das Schülerteam LUVAQ vom Hansenberg mit den Experten der NASPA Geisenheim und Wiesbaden. (Foto: Johannes Krzeslack.)